

# あすなろ第2保育園



令和5年7月発行

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそばに来ているようです。これからプール遊びや水遊び等、この時期ならではの遊びを思う存分楽しんでいきたいと思えます。また、体調を崩しやすい時期ですので、体調管理に気をつけて楽しく過ごしたいと思えます。

## 6月のたんぽぽ組の様子

天気の良い日には、園庭に出て水遊びや泥んこ遊びをしました。ホースから出る水のトンネルをくぐったり、水たまりの水をスコップですくったりジャンプをして水しぶきが立つことを喜んだりされる姿がありました。今月からは、活動をした後に自分の水筒のお茶を飲んで水分補給をしています。とても嬉しそうに箱から出したりしまったりしておられますよ。

お部屋遊びでは、画用紙にパスを使って、「あんぱんまん」や「おぼけ」など自由に描いて遊びました。今月から自分のパスを使うため、嬉しそうにパスの箱を開けて「あか」や「ぴんくもあるね」などとやり取りをしながら楽しんでおられましたよ。

6月24日（土）に行いました保育公開では、お忙しい中保育公開にお越し下さりありがとうございました。歌をうたいながらリズムに合わせて楽器を鳴らしたり、おうちの人と一緒に体操をしたり、サーキット遊びでは、元気いっぱい身体を動かして楽しんでおられました。懇談会では、保護者の方々のお話をゆっくり聞かせて頂きありがとうございました。また、気になることなどがありましたら、お気軽にお声がけください。

## 今月の保育のねらい

- 水や泥の感触を味わいながらこの時期ならではの遊びを楽しむ。
- 体調に気を付けて暑い夏をゆったりと過ごす。

## お知らせとお願い

- 7月～9月は食中毒予防のためお弁当の日はありません。
- 朝はいてこられるオムツに記名がないことがあります。記名の確認をお願いします。
- 7月3日（月）から歯磨きを始めたいと思います。巾着袋にコップと歯ブラシを入れて持って来て頂きますようお願いいたします。

